

Bürgerversammlung des 04. Stadtbezirks am 10.10.2019

Betreff - Antrag

Mehr Platz für die Buslinie 142 an der Rümman-/Ecke Isoldenstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

In diesem Bereich ist die gesamte Fahrbahn teilweise mehrmals täglich durch Busse der Linie 142 blockiert, weil offensichtlich nicht ausreichend Platz zur Verfügung steht. In der Folge stauen sich nicht nur PKWs und LKWs in beiden Richtungen, sondern auch die Busse, die die MVG-Kunden z.B. pünktlich zur Arbeit bringen sollen. Da die Linie 142 ab der Münchner Freiheit als Linie 54 weiterfährt, ziehen sich die Verspätungen bis zum Lorettoplatz und zurück zum Scheidplatz durch. Durch Stau und rangierende Busse ist die Verkehrssituation derart unübersichtlich, dass jeweils eine nicht zu unterschätzende Gefahrenlage entsteht. Autos weichen über die Gehwege aus, parkende Autos werden beschädigt, z.B. wird die Fahrertür durch den Bus eingedrückt, während der Fahrer sich im PKW befindet. Personenschäden sind lediglich eine Frage der Zeit. Die Anwohner werden zusätzlich durch unnötigen Lärm und Gestank belastet. Ich beantrage deshalb der Buslinie 142 mehr Platz einzuräumen

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt